



陶韻クラブ 第3号

窯出しの喜怒哀楽

本焼き途中で中止



今年度第1回目の本焼きを5月12日(日)に行いました。昨年10月21日以来、約半年ぶりの本焼きでしたが残念なことに途中で中止になりました。当日は朝08時に点火しましたが、右奥のバーナーが不調で着火が安定せず火が消えてしまいます。約1時間が煤だらけになり格闘しましたが安定しないため中止にしました。



作品も煤だらけ

1997年に現在の陶芸窯を設置してから、212回の本焼きを行っていますが、途中で本焼きを中止したのは初めての事です。

本焼き再開

5月26日(日)に再度本焼きを行いました。当日は沢山の会員の方々が来て下さいました。

今回はバーナー点検後であるため、三津谷さんに点火のレクチャーを受け08時から実施しました。今までの着火の手順も見直して順調に点火できました。窯の温度も基準線のとおり上昇し、16時40分に1250度に達し、10分間のねらしを行い火を止めました。

窯出しは5月30日(木)夕方から行いました。窯と作品は煤が取れてきれいになりました。作品はよく焼けていましたが、そば釉はすこし生焼けでした。



歓迎会



5月12日(日) 昼12時から、栗澤先生宅の駐車場に於いて「新入会員歓迎会」を行いました。当日の本焼きは途中で中止となりましたが、歓迎会は17名の参加でした。



今年度の新入会員は三津谷さん、サンチェスさんの2名です。サンチェスさんはご家族の仕事の都合で7月まで休会するたため残念ですが不参加でした。沢山食べて、沢山飲んで、沢山話して、楽しい時間を過ごしました。特に三津谷さんの焼きそばが絶品であったという間に無くなりました。



バーナー修理



本焼きが中止となった翌週に不調だったバーナーの点検と清掃を行いました。本職である三津谷さんにバーナーを取り外して点検と清掃をしていただき送油ホースも新しい物に交換してもらいました。大変心強い新入会員で大助かりです。

会員動向

○伊藤代表無事退院
代表が5月末から治療のため入院手術を行いました。が無事退院しています。予後をお大事になさって元気に復帰されるようお願いいたします。
○サンチェス愛姫さんが今月で退会となりました。

今後の予定

9月に予定する社協まつりへの参加準備をお願いします。具体的には箸置き等の小物類の作成です。作成の進め方および参加対応等の日程が決まり次第お知らせいたします。